

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis data, skripsi yang berjudul “pengaruh retribusi terminal terhadap pendapatan asli daerah” dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Terdapat pengaruh signifikan Retribusi terminal terhadap pendapatan asli daerah mempunyai pengaruh yang dibuktikan dengan uji hipotesis (uji t). Diperoleh nilai t_{hitung} sebesar 5,407 dan t_{tabel} sebesar 1,688 dengan tingkat signifikansi 0,05 dan nilai probabilitasnya adalah 0,048. Jika dibandingkan antara t_{hitung} dan t_{tabel} , maka diperoleh nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($5,407 > 1,688$) dan signifikansi $< 0,05$ ($0,048 < 0,05$) maka H_0 ditolak, jadi dapat disimpulkan bahwa retribusi terminal berpengaruh dan signifikan terhadap pendapatan asli daerah.
2. Besaran pengaruh retribusi terminal terhadap pendapatan asli daerah dengan besaran “sedang” dibuktikan dengan uji koefisien determinasi yaitu sebesar 0,462 hal ini berarti variabel x dapat menjelaskan variabel y sebesar $0,462 \times 100 = 46,2\%$. Artinya pengaruh retribusi terminal terhadap pendapatan asli

daerah sebesar 46,2 %. Sehingga semakin besar retribusi daerah maka akan mempengaruhi pendapatan daerah. Dengan demikian semakin besar jumlah retribusi terminal maka akan semakin meningkat pula pendapatan asli daerah.

B. Saran

1. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan mengikut sertakan variabel-variabel lain diluar retribusi terminal, baik dari retribusi maupun dari pajak daerah yang lain. Hal ini penting untuk mengetahui variabel-variabel mana sajakah yang memberikan pengaruh terhadap pendapatan asli daerah.
2. Untuk lembaga yang terkait dengan retribusi terminal dan pendapatan asli daerah hendaknya lebih gencar dan lebih optimal dalam memberikan pelayanan dan pemerintah daerah harus lebih memaksimalkan pemerataan dalam mendistribusikan pendapatan daerah. Agar tidak terjadi kesenjangan didalam tingkat kehidupan masyarakat dan memberikan adukasi kepada masyarakat tentang naik turunnya pendapatan asli daerah.